
Dizer Bem
 Há coisas e situações que, no dia-a-dia, merecem que as olhemos de forma positiva.

 Promover Loriga

 António Conde,homem de grande cultura,homem de grandes convicções e princípios,e muito ligado às chamadas "novas tecnologias",é o principal
responsável pela divulgação de Loriga e da sua história,e um dos principais responsáveis pela resolução dos principais problemas da vila.
O Sr.Conde é hoje muito diferente do homem que deixou a sua querida terra-natal há vinte anos,e mesmo quando residia na sua vila de Loriga,já era muito
mais do que muitos dos seus conterrâneos pensavam ou ainda pensam dele!
Embora alguns seus conterrâneos tenham dificuldade em aceitar,por incredulidade ou má-fé,a realidade é que Loriga deve muito a este seu filho,que,ao
contrário de outros por aí que fizeram muito menos,ou não fizeram nada pela sua terra,não procura publicidade nem notoriedade.Por exemplo,não existe
nenhum site assinado com o seu nome,mas a maioria dos sites a nível nacional e internacional que falam de Loriga e da sua história (e já são muitos) fazem-no
graças à pesquisa e divulgação do Sr.Conde.
Sem a acção do Sr.Conde,a vila de Loriga não seria o que é,não seria tão conhecida,e a sua verdadeira história e do seu património ainda estariam na
penumbra.Ninguém conseguiu mais para a sua terra-natal que o Sr.Conde,especialmente nos últimos 17 ou 18 anos!
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